



Lic. Susana Castañeda Vera
CONCEJALA
MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

Oficio No 00288 – CSC – 2018
Quito, 15 de agosto de 2018
GDOC:2018-12452

Palacio Municipal
15/08/2018
12452

Doctor
Mauricio Rodas
ALCALDE
MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO
Presente.-

Asunto: Petición de Mención de Honor por Servicios Relevantes a La Ciudad "Marieta de Veintimilla"

Por medio del presente y de la manera más comedida propongo la entrega de la Mención de Honor "Marieta de Veintimilla" por Servicios Relevantes a la Ciudad, conforme lo establece el artículo 44 de la Ordenanza 0224, al grupo artístico cultural "TALLER DE ARTES ESCENICAS ECLIPSE SOLAR", cuyos antecedentes describo para su información.

El Taller de Artes Escénicas Eclipse Solar, nació el 14 de julio de 1983, en la ciudad de Quito con el objetivo de fortalecer el arte popular en los espacios públicos. En su haber artístico tiene resaltadas actuaciones dentro del ámbito que denota la chispa y la sal Quiteña.

Desde el año 1989 participan en el Festival de la Comedia Ecuatoriana ganando el mismo, por siete ocasiones consecutivas; primer lugar en el Festival Bolivariano de Teatro (Trujillo-Perú); Primer lugar en el Festival de la Chispa y la Sal Quiteña; en 1989, se crea el primer taller de zanqueros en la ciudad de Quito, denominado "Los Pregoneros de Quito" del cual formaron parte; invitados especiales en la colocación de la estrella en homenaje a Julio Jaramillo Laurido en el Paseo de la Fama Hollywood - Los Ángeles en el año 2000; participaron en el Desfile de la Hispanidad en la Quinta Avenida en New York del 2001 al 2007; declarados Embajadores del Arte y la Cultura del Ecuador para el Mundo por parte de la Asociación Mundial Ecuatorianos Residentes en el Exterior; fundadores de la Asociación de Artistas Independientes Populares del Ecuador, de la cual, Marcelo Báez su Director es actualmente el presidente.

Eclipse Solar con una trayectoria artística de 35 años, es un referente en el teatro popular realizan representaciones de la cotidianidad ecuatoriana con contenido social, con humor y esa sal quiteña que nos caracteriza.

Se mantienen fieles con el teatro popular en las calles y plazas, trabajando a través de sus obras con un lenguaje coloquial y sencillo, por citar algunas "Chichilo cuatro reales", sobre la aculturación y el cambio de valores, "Marcelino pan con queso", sobre los niños que trabajan en las calles o estampas que dan cuenta de las tradiciones quiteñas y de las relaciones entre padres e hijos, como lo expresan a través de la obra "Cuentos y Misceláneas".

QUITO SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO
ALCALDÍA **RECEPCIÓN**

Fecha: **15 AGO 2018** Hora: **15h57**

Nº. HOJAS
Recibido por: *[Firma]*

Los integrantes de Eclipse Solar que llevan 35 años entregando mensajes y alegrando las calles y plazas de Quito son:

- Marcel Báez-Director
- Ismael Chaquina
- Sonia Flores
- Medardo Castañeda
- Washington Mancero

A ellos se suman varios artistas jóvenes que trabajan en las áreas de animación, danza, títeres y zancos.

Con estos antecedentes y considerando que el 14 de julio del 2018, cumplieron 35 años de vida artística, con una gran trayectoria, y al haberse convertido en un icono de la cultura popular, solicito se dé tramite a mi propuesta con el fin de otorgar el reconocimiento planteado.

Atentamente,



Susana Castañeda Vera

**CONCEJALA METROPOLITANA
PRESIDENTA COMISIÓN DE DESARROLLO PARROQUIAL
MDMQ**

LA

CC: Diego Cevallos – Secretario General de Concejo